

LOCAL | Asociaciones

El barrio de la Puerta Graná celebra su tradicional fiesta estival

Este año se conmemora el décimo aniversario de la creación de la asociación de vecinos de la zona

Redacción

Lunes 18 de julio de 2016 - 19:59



Organizadas por la Asociación de Vecinos Puerta Graná, en colaboración el Consistorio prieguense, el próximo sábado, 23 de julio, el barrio del mismo nombre celebrará su tradicional fiesta estival, con la que este año se conmemora el décimo aniversario de la asociación de vecinos.

Los actos darán comienzo a mediodía en la plaza del barrio, con la ya tradicional degustación de paella al módico precio de 1 euro, instalándose para la ocasión un servicio de barra con precios populares. Los más pequeños también disfrutarán durante toda la jornada de una serie de juegos y un cañón de espuma y un castillo hinchable.

La programación prevista para la ocasión se completará en horarios de noche con una verbena popular que estará amenizada musicalmente por el

dúo Musical Abril.